

Buenas tardes para todos,

Hoy me toca estar acá para despedirme de ustedes y de esta etapa que estamos cerrando, que es nuestra vida en el colegio, para empezar una nueva. Si hay algo que aprendimos es que el tiempo pasa muy rápido y hay que disfrutar y divertirse cada momento, como hicimos hasta ahora. Se que muchos están como yo, con sentimientos encontrados: por un lado, con cierta tristeza y nostalgia de irnos de un lugar que para muchos es una segunda casa; y por otro lado, con ganas y emoción de ver qué nos espera en la universidad y en el resto de nuestras vidas.

Sin dudas que esta etapa en el colegio es algo que nos va a quedar grabado a fuego, no solo porque son 14 años de nuestras vidas que pasamos acá, sino por los lindos recuerdos y los amigos que nos dejó. Estoy muy agradecida de haber tenido la posibilidad de compartir esta etapa con mi generación, con quienes fuimos transitando este camino con altos y bajos para llegar hoy acá. Sobran las experiencias compartidas, como el viaje a UK, Rosario y el hotel que nos quedamos que todas odiábamos, el campamento Artigas, el play de La Sirenita en quinto, o algunas más cotidianas, como cuando cantábamos en el vestuario de mujeres "hace frío" para no correr el cross country, aunque hubieran 30 grados. Pero además de vivir juntos estos grandes momentos, también compartimos los momentos más chiquitos, y de a poco, en estos años, nos fuimos haciendo amigos que estuvieron en nuestros buenos y malos días y en muchos momentos importantes de nuestras vidas. Por eso también quiero agradecerle a nuestros padres por darnos la oportunidad de venir a este colegio y conocer a ciertas personas que nos acompañaron en nuestro viaje hasta ahora, y nos acompañarán en lo que queda. Hasta este momento, nuestra unión era el colegio... ahora, queda en nosotros seguir alimentando estos vínculos y mantenerlos en el tiempo. Ojalá que estas amistades que formamos desde muy chiquitos sean amistades que duren para toda nuestras vidas, y que nos sigamos encontrando y compartiendo distintos momentos y experiencias juntos.

Por mi parte, quiero agradecerles a todos por estos años compartidos, y porque cada uno aportó para formar la generación que hoy somos, que no la cambiaría por nada. Hoy dejamos atrás la costumbre de vernos todos los días, de compartir cada recreo con nuestros amigos y cada clase con un tema de conversación nuevo... pero nos quedamos con los lindos recuerdos, con las enseñanzas y con los vínculos que construimos, y espero que todos hayan disfrutado esta etapa y se queden con una linda imagen como yo. Gracias también al colegio por darnos tantas oportunidades, ya sea académicas, deportivas, artísticas, entre muchas otras, y ayudar a encaminarnos hacia nuestro futuro y formarnos como personas. Gracias por poner en nuestro camino a profesores, referentes y autoridades que nos enseñaron y acompañaron en esta etapa. Ojalá que todos podamos aprovechar al máximo todo lo que el colegio nos dejó.

De nuevo, muchas gracias por estos años. No hubiera sido lo mismo sin ustedes y los voy a extrañar.